

## GRÉASQUE

# Les photographes d'Artais parrainent deux ruches

Les photographes d'Artais, spécialisés dans la photo scolaire, parrainent deux ruches grâce à leur projet Bee Happy. Le confinement aura eu cela de positif : faire émerger de nouvelles idées écologiques. C'est ainsi qu'est né un projet de photo scolaire éco-responsable, imaginé par Sylvain Ravera et Frédéric Soulat, deux photographes gréasquais.

"Dans une démarche éco-responsable et afin de minimiser notre impact sur l'environnement, nous circulons en véhicule électrique, nous avons un laboratoire écologique, des cartonnages et sachets recyclés et nous préconisons la vente par internet. Pour aller au bout de notre projet, nous avons créé une pochette photo, que les parents peuvent acquérir, dont 1 euro est reversé à un projet écologique", expliquent fièrement les deux compères.

### Créer des nouvelles colonies

Forts de leur première expérience en 2020, où ils ont permis de replanter pas moins de 1300 arbres sur les terres incendiées de Sausset-les-Pins via l'association Replanter notre forêt provençale, ils ont récidivé cette année avec le projet Bee Happy afin d'aider les abeilles, espèce hautement menacée. C'est ainsi que le 10 janvier der-



Sylvain d'Artais remet un chèque à Frédéric du Rocher des Juliens.

/ PHOTOAK

nier, ils ont remis un chèque de 657 euros à Frédéric Julien, apiculteur à la Destrousse, afin de parrainer deux ruches et ainsi créer deux nouvelles colonies de 50 000 abeilles chacune.

"Les abeilles sont en grand danger et la filière apicole qui en découle aussi", prévient Frédéric Julien. "Le réchauffement climatique a une grave incidence sur la vie des abeilles et cela vient s'ajouter aux problèmes déjà bien présents que sont les pesticides, le Varroa et l'invasion des frelons asiatiques", poursuit-il.

"Tout cela décime les ruches et

menace cette espèce indispensable à la survie de notre propre espèce. En effet, 80% de la pollinisation de la planète est assurée par les abeilles. Sans elles, nous n'aurons plus de fleurs, plus de fruit et légumes..." rappelle Sylvain, lui-même propriétaire d'une ruche dans son jardin et particulièrement concerné par ce projet Bee Happy. "Notre contribution est un petit geste à l'échelle de la planète mais grâce à notre métier, nous participons à la protection de l'environnement et à la sensibilisation des enfants et c'est bien cela le plus

important", rajoute-t-il.

Afin de finaliser ce parrainage et de le rendre encore plus utile, Artais a réalisé une vidéo avec Frédéric Julien, expliquant le projet, la vie des abeilles et leurs menaces. Cette dernière sera diffusée dans les classes des 13 écoles ayant participé afin de sensibiliser les enfants à la protection de la nature.

Nul doute que Frédéric et Sylvain continueront sur leur lancée l'an prochain "avec un projet de recyclage", annonce Frédéric!

Arnaud KARA